NEWSLETTER ELTERNRAT #4 (JULI 2024)

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und wir freuen uns, euch über die Ergebnisse unserer Arbeit und Aktivitäten im Schuljahr 2023/ 24 zu berichten.

# PROJEKT RÜCKBLICK

Am 25. November 2023 fand im Singsaal des Loomattschulhauses der Elternbildungs-Workshop zum Thema «Bauen Sie Ihr kreatives Heim» statt. Den Kurs leitete das Elternratsmitglied Deviprasad Rao (Devi). Im Mittelpunkt des Workshops stand die Förderung der Kreativität bei Kindern zuhause in den eigenen vier Wänden. Leider war der Kurs mit 5 Teilnehmerinnen nicht ausgebucht, doch am Schluss konnte Devi viele positive Rückmeldungen entgegennehmen.

Auch in diesem Schuljahr führte die Schule Stallikon wieder den beliebten **Räbeliechtli Anlass** mit knapp 190 Kindern so- wie Eltern, Geschwistern,

Grosseltern und weiteren Gästen durch. Die Kinder liefen wie jedes Jahr mit ihren schön geschnitzten Räben via Weidhogerweg und Bleiki zum Schulhaus Loomatt in Sellenbüren. Am Schulhaus Loomatt präsentierten die Kinder der Kindergärten bis 2. Primarschulklassen die klassischen Räbeliechtli-Lieder sowie das eigens von Maya Linn (ehemalige Lehrkraft aus Stallikon) komponierte Lied «Am Fuess

vom Uetliberg». Danach durften sich alle Teilnehmenden und Zuhörenden am Buffet mit Wienerli, feinen, durch die Eltern gespendeten, Kuchen und Wähen, sowie warmem Punsch stärken. Die Organisation und Durchführung der Verpflegung und Dekoration wird durch ein Team des Elternrates geleitet. Dank vieler Helfer war auch dieses Jahr der Räbeliechtli Anlass wieder ein tolles Erlebnis! Gerne möchten wir uns auch für die vielen Spenden bedanken.

Am Donnerstagabend vor den Sportferien (Februar 2024) luden die Schule Stallikon und der Elternrat interessierte Eltern zum jährlichen Elternbildungsabend ein.



Abbildung 1: Elternbildungsabend «Jedes Kind hat starke Seiten»

32 Eltern aus den Gemeinden Stallikon, Wettswil und Bonstetten folgten der Einladung und versammelten sich im Singsaal des Loomattschulhauses. Sehr eindrücklich, abwechslungsreich und anschaulich referierte der Bündner Reto Cadosch zum Thema «Jedes Kind hat starke Seiten». Die zwei Stunden vergingen wie im Flug. Mit praktischen Übungen und vielen spannenden Eindrücken machten sich alle Eltern zufrieden auf den Heimweg.



Vom 5. - 7. März durften die 2. und 3. Klassen der Primarschule Stallikon wieder am Bikecontrol-Projekt teilnehmen. Der **Swiss Cycling Workshop «Bikecontrol»** ist ein spielerischer Geschicklichkeitsparcours für junge Velofahrerinnen und Velofahrer im geschützten Raum.



Abbildung 2: BikeControl Projekt im Schulhaus Loomatt

Organisiert vom Elternrat und gesponsert von der TCS Sektion Zürich Gruppe Knonauer Amt ermöglicht es den Schülerinnen und Schüler die fahrtechnischen Fähigkeiten zu vermitteln, die es benötigt, um mehr Sicherheit im Strassenverkehr zu erlangen und letztlich, um das Velo in den Alltag der Schülerinnen und Schüler stärker zu integrieren.

Im Zeichen der «900 Jahr Feier Stallikon», hat der Elternrat um das Festwochenende am 21. - 23. Juni einen spannenden **Postentrail** angeboten. Viele Familien, aber auch kleinere Kindergruppen radelten oder wanderten durch ganz Stallikon und versuchten die 8 Rätsel an den einzelnen Posten zu lösen. Konnte man eine Geheimschrift entziffern? Wie lautet das Resultat beim Früchtezählen? Wie viele Uhren hat den unsere schöne Kirche?

Wer Lust und Zeit hatte konnte neben dem Foxtrail die **Geschichte vom** 

Eichhörnchen Max lesen mit vielen spannenden geschichtlichen Hintergründen von Stallikon. Die Geschichte ist auch auf der Homepage vom Elternrat verfügbar.
Am Schluss des wirklich langen Foxtrails wartete eine Überraschung. Beim Leonardo Glace durften die Kinder sich über eine kühle Belohnung freuen. Wir danken ganz herzlich dem Sponsor des besten Glaces von Stallikon und allen Kindern, die am Foxtrail teilgenommen



haben!

Abbildung 3: Kinder beim rätseln des Postenlaufes

Auf Klassenebene haben die jeweiligen Elternratsdelegierten gemeinsam mit den Lehrpersonen in diesem Jahr über 30 Projekte realisiert. Dabei war die Spannweite gross und reichte von der Unterstützung beim Waldmorgen, feine Weihnachtsgebäcke produzieren, Schlittschuh- oder Schlittelausflügen über dezidierte Klassenprojekte wie einem Erste Hilfe Kurs für Kindergarten-Kinder, Yoga Kurs oder der Neugestaltung der Aussenanlage Kindergarten Dorf.

Ein herzliches Dankeschön an alle Elternratsdelegierten für euer ehrenamtliches Engagement.



#### NEUES PROJEKT ((FUNDKISTE))

Immer wieder bleiben in der Schule alle möglichen Sachen liegen und die jeweiligen Fundkisten in den einzelnen Schulhäusern quillen regelmäßig über. Daher hat sich der Elternrat an der Sitzung im April 2024 dafür ausgesprochen ein eigenes Ressort "Fundkiste" zu gründen, damit die Fundgegenstände ihren Besitzer wieder finden. Von Mittwoch 03. Juli – 10.Juli werden alle Gegenstände der Fundkisten Dorf, Pünten und Loomatt im Schulhaus Loomatt auf Tischen ausgebreitet. Nutzen Sie bitte die Gelegenheit Ihre Sachen abzuholen!

#### 2mal «leider NEIN»

Wie schon die Jahre zuvor, haben wir uns im Januar wieder für die Pumptrack Schulhaus Tour des Sportamtes Zürich beworben. Es haben sich 110 Schulen und Gemeinden angemeldet. Aufgrund dieser hohen Nachfrage wurde für die Vergabe der Pumptracks eine Auslosung durchgeführt. Leider hatte Stallikon in diesem Jahr wieder kein Losglück, wir versuchen es nächstes Jahr erneut und hoffen auf mehr Losglück.

Der Elbimorgen, welcher bislang von den Elternräten der Gemeinden Stallikon, Bonstetten und Wettswil durchgeführt wird, wird es in dieser Form zukünftig nicht mehr geben. Änderungen im Organisationskomitee, sinkende Teilnehmerzahlen und der grosse Aufwand haben zu diesem Schritt geführt. Die gute Nachricht ist aber, dass es weiterhin Elternbildungsabende geben wird, organisiert von den Elternräten der einzelnen Gemeinden. Wir werden euch via Schulverwaltung

über die jeweiligen Veranstaltungen informieren.

### **AUSBLICK**

Der Elternbildungsabendanlass in Stallikon hat sich etabliert und auch im nächsten Schuljahr bieten wir wieder einen Themenabend an, diesmal zum Thema «Pubertät».

Nach den Elternabenden und vor den Herbstferien wird der Elternrat erstmals ein **Schulhausfest** an den Standorten Pünten und Loomatt organisieren – alle Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen und Eltern sind eingeladen.

## INTERESSE AM ELTERNRAT?

Falls Sie Interesse an der Mitwirkung im Elternrat haben, und so auf eine etwas andere und interessante Art das Schulleben aktiv mitgestalten wollen, melden Sie sich per E-Mail bei uns: elternrat@schule-stallikon.ch

## NACHSTE AUSGABE

Wir freuen uns, euch im Oktober 2024 den neu gewählten Elternrat und die neuen Projekte en Detail vorzustellen.

Im Namen des gesamten Elternrats der Primarschule Stallikon wünschen wir euch einen gelungenen Schuljahresabschluss und erholsame Sommerferien.

Euer Elternrat Vorstand Jeannine Scheiber & Sibylle Joller